

Caroline Lessard

Renseignements personnels

Pratique privée
Conseillère d'orientation
Centre de services scolaire de la Beauce-Etchemin

Date d'admission à l'Ordre : 2006



Formation générale et complémentaire

TITRE DU DIPLOME	UNIVERSITÉ	ANNÉE D'OBTENTION
Bacc. en science de l'orientation	Université Laval	2004
Maîtrise en science de l'orientation	Université Laval	2006
A.E.C Stratégie d'intervention en médiation animale – zoothérapie	Cégep de La Pocatière	2024

Expérience professionnelle

TITRE DE LA FONCTION	NOM DE L'EMPLOYEUR	PÉRIODE DE TRAVAIL
Pratique privée		2024 à ce jour
Conseillère d'orientation	C.S.S.B.E.	2007 à ce jour
Conseillère d'orientation	C.J.E. Beauce-Sud	2006-2007
Responsable du SAISM (centre d'appel)	Association Canadienne Santé Mentale à Québec	2004 à 2006

Principales activités et réalisations

Je travaille auprès des élèves du primaire et du secondaire depuis plus de 18 ans. Je crois que notre travail est fondamental dans le parcours scolaire des enfants et adolescents, particulièrement auprès de ceux qui sont plus vulnérables. Ces élèves pour qui le parcours scolaire peut être parsemé d'embûches et parfois même de souffrance au quotidien. J'ai toujours aimé m'impliquer dans divers conseils d'établissement des écoles, autant tant que parent que professionnelle dans des comités diversifiés. Ma participation aux derniers colloques de l'Ordre des conseillers d'orientation m'a énormément inspirée dans plusieurs réalisations initiées dans notre Centre de services. Notamment la participation à la planification des services en orientation (P.S.O.) ainsi que l'élaboration du cadre de référence des conseillers d'orientation. Ma soif de me dépasser et de rendre concrète notre pratique pour les jeunes m'a mené à faire une A.E.C. en Stratégie d'intervention en médiation animale – Zoothérapie au Cégep de La Pocatière de 2021 à 2024. Cette expérience d'intervention alternative m'a donné un regard nouveau sur ma profession, en plus de me permettre de voir l'ampleur des couleurs possibles dans notre profession. Comme notre clientèle est tout autant diversifiée, je crois fondamentalement qu'il est impératif de nous adapter le plus possible à leur réalité, dans le but de mieux les représenter et les soutenir. Cette immersion dans un mode d'intervention différent m'a également permis de me sentir plus enracinée que jamais dans ma profession, non seulement de mieux la comprendre, mais également de mieux la vulgariser aux intervenants, directions, enseignants, parents et même élèves qui m'entourent au quotidien. Cette expérience m'a inspiré un texte dans le cadre de la dernière semaine québécoise de l'orientation. Selon moi, notre profession gagne à être connue et surtout mieux comprise dans

notre société. Autant en lien avec les obligations et responsabilités légales exigées, que pour tout ce qu'elle peut offrir à la population en générale. Mon expérience des dernières années m'a également permis de mieux comprendre les raisons d'être d'un Ordre professionnel comme le nôtre. Dans ma perception des choses, il s'agit d'un contrat d'engagement et même d'honneur, envers toute la population que nous desservons. Nous nous engageons à être des professionnels compétents, formés, soucieux de préserver leur intégrité, respectueux de leur vulnérabilité, en plus d'être dignes de leur entière confiance. L'existence d'un Ordre permet la surveillance et la sanction de ce contrat important envers la population et c'est ce qui m'intéresse profondément dans ce poste d'administratrice à l'Ordre des conseillers et conseillères d'orientation du Québec. Merci de considérer ma mise en candidature.